

Traueradresse:
Paul Stoffel
Brunnenstrasse 1
8800 Thalwil

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von

Max Müller

29. Mai 1943 – 25. Juli 2016

Nach einem kurzen Spitalaufenthalt in Samedan und anschliessender Uebergangspflege in Sta. Maria GR ist er, nach seiner Rückkehr ins Behindertenheim Chesa Dosch in Samedan, friedlich für immer eingeschlafen. Max Müller ist in Thalwil aufgewachsen und war trotz seiner Geburtsgebrechen ein aussergewöhnlich liebenswerter Mensch. Seit 1992 weilte er als Zürcher im bündnerischen Heim in Samedan. Auf seine Art war er eine starke Persönlichkeit.

Wir sind traurig und vermissen ihn.

**Verwandte, Bekannte und Freunde
Heimleitung, Betreuer und Bewohner**

**Abschied in Samedan am Mittwoch,
3. August 2016, 14.15 Uhr,
im Kirchgemeinde-Haus.
Imbiss/Apéro im Chesa Dosch.**

**Abschied in Thalwil am Dienstag,
9. August 2016, 11.00 Uhr, am Grab auf
dem Friedhof Thalwil, Albisstr. 20.
Abdankungsfeier in der Friedhofkapelle.**